

# *China y Cuba subrayan contribuciones de mujeres en la sociedad*

---



Foto de Internet

La Habana, 6 de mar (RHC) China y Cuba subrayaron hoy las contribuciones de las féminas a los avances socioeconómicos y su rol transformador en cada país, a propósito del próximo Día Internacional de la Mujer.

Representantes de diferentes sectores de ambas naciones celebraron su día y recordaron a figuras emblemáticas de los procesos revolucionarios en la isla y en el gigante asiático.

El embajador de Cuba en China, Alberto Blanco, resaltó en este sentido la vida y obra de la líder cubana Vilma Espín, así como el quehacer de muchas féminas en la restauración y preservación del patrimonio cultural de la nación antillana.

Beijing y La Habana comparten la voluntad política de proteger y promover el empoderamiento femenino con programas nacionales de desarrollo y la creación de agrupaciones como la Federación de Mujeres Cubanas y la Federación de Mujeres de Toda China.

El gigante asiático reafirmó recientemente su compromiso con la causa de las féminas a nivel global, la igualdad de género y el desarrollo inclusivo, a propósito del aniversario 30 de la «Plataforma de Acción de Beijing».

Asimismo, la primera astronauta de esta nación en viajar al espacio, Liu Yang, expuso los logros y filosofías de desarrollo de alta calidad alcanzados por las mujeres del país asiático en la era moderna.

«Como beneficiaria y practicante del espíritu de la Declaración de Beijing, y testigo del empoderamiento tecnológico de las mujeres, cuando el motor del cohete se encendió, sentí no solo la fuerza de 600 toneladas, sino también el poder de cientos de millones de mujeres chinas», afirmó.

Liu Yang destacó que la igualdad de género en los estándares de la industria espacial china refleja la lógica central del desarrollo de las mujeres en el país: garantizar un entorno justo mediante sistemas sólidos.

El informe de gobierno a la tercera sesión de la XIV Asamblea Popular Nacional, que sesiona hoy en esta capital, reflejó el compromiso de las autoridades con «los derechos e intereses legales de las mujeres, los niños, las personas mayores y las con discapacidad». (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378122-china-y-cuba-subrayan-contribuciones-de-mujeres-en-la-sociedad>



**Radio Habana Cuba**